



Villeneuve-Loubet
Maison à vendre (06270)

Pièces	5 Pièces
Superficie	145 m²
Référence	231008
Prix	1 520 000 €

Exclusivitesous promesse de vente magnifique villa de plain-pied 5 pièces de 145 m2, toutes expositions, au calme, sans vis à vis, proche du village. Belle rénovation moderne, beau jardin plat de 850 m2, piscine 10x5.20 (système au chlore), cuisine d'été. Composé d'une entrée avec placards aménagés, un salon/cheminée, une salle à manger, une cuisine équipé indépendante, une chambre de maître avec salle de bains/wc/dressing, une chambre avec salle de douches/wc, un bureau. Coin nuit indépendant, chambre/sdd/wc séparé. Climatisation réversible intégré. Garage et cave.*honoraires inclus charge ...

*Sole agentunder contract of sale magnificent single-storey 5-room villa of 145 m2, all exposure, quiet, not overlooked, close to the village. Beautiful modern renovation, beautiful flat garden of 850 m2, swimming pool 10x5.20 (chlorine system), summer kitchen. Composed of an entrance with fitted cupboards, a living room/fireplace, a dining room, an independent fitted kitchen, a master bedroom with bathroom/wc/dressing room, a bedroom with shower room/wc, an office. Independent sleeping area, separate bedroom/bathroom/toilet. Integrated reversible air conditioning. Garage and cellar.*fees ...*

L'IMMOBILIÈRE DE VAUGRENIER

Domaine des Hauts de Vaugrenier - 06270 VILLENEUVE-LOUBET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

